

# Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana: Wujud Kepedulian dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jan 29, 2024 - 07:36



*Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana: Wujud Kepedulian dan Himbauan Kamtibmas*

Sukabumi, 29 Januari 2024 - Dalam upaya menjalin kedekatan dan mempererat hubungan dengan masyarakat, Bripka Dede Irvana S, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan anjongsana dan Dialog Dengan Warga (DDS) pada hari Senin, tanggal 29 Januari 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp.Buniayu Rt.02 Rw.06 Desa Kertaangsana Kec.Nyalindung Kab.Sukabumi, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporan yang disampaikan kepada Kapolres Sukabumi, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, Kapolsek Nyalindung menjelaskan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk membangun sinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Kertaangsana. Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana S juga memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat setempat.

"Himbauan tersebut meliputi beberapa aspek, di antaranya adalah mengajak warga untuk aktif dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana dengan melaksanakan ronda malam di pos Satkamling. Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mewaspadaikan potensi bencana alam akibat cuaca yang tidak menentu," ujar Kapolsek Nyalindung.

Dalam konteks keamanan, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar warga waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Masyarakat diminta untuk memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Tak hanya itu, Bripka Dede Irvana S juga mengingatkan warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau isu hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Kapolsek Nyalindung menegaskan bahwa kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif.

"Semua kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Kami berharap sinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga akan terus ditingkatkan demi terwujudnya kondisi yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Desa Kertaangsana," tambah AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom.